

在エストニア日本国大使館の北岡大使とのオンライン会議で、当社エストニア留学支援事業を説明しました。



世界遺産のタリン歴史地区



首都タリンのビジネス街

当社は、「北欧のシリコンバレー」と称される電子国家で有名なエストニアにある日系商社 Next Innovation と提携し、本年 8 月からエストニアの留学支援事業を開始しました。

(※現在は新型コロナウイルス感染症の影響により参加者の募集は行っていません。)

エストニアは IT 産業だけでなく、世界遺産に登録されたタリン歴史地区を背景に近年は観光産業も盛んですが、現在新型コロナウイルス感染症の影響を受けて観光客が大幅に減少しており、そのような状況の中、日本とエストニアをつなぐ留学支援事業について、在エストニア日本国大使館にご関心をお寄せいただきました。

そこで去る 10 月 7 日（水）に日本とエストニアをつないでのオンライン会議を開催し、北岡大使と重成書記官へ当社の取り組みについて説明を行いました。

また、現在はエストニアへの渡航が困難であるため、オンライン留学として学生向けにオンラインによる研修を実施しており、Next Innovation からはその様子について説明がありました。

北岡大使から「未来型の社会を実現しているエストニアから日本は多くのことを学べるため、その橋渡しとして期待している」との温かいエールを頂戴しました。

今後は学生向けの留学支援だけでなく、電子政府の設計や運営、スタートアップエコシステム等を学ぶ企業等の視察や自然豊かなエストニアでのファームステイなど各種プログラムを Next Innovation と共同で企画し、新型コロナウイルス感染症の収束状況を十分考慮したうえで、参加者募集の検討を行う予定です。

当社エストニア事業 HP <https://www.japantoestonia.jp/>

在エストニア日本国大使館 HP（掲載記事）

https://www.ee.emb-japan.go.jp/itpr_ja/NewInnovation2020.html